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ペアーレ中海をもっと楽しむ！あなたの“やりたい！”に出会う情報誌

こんな教室があったんだ！！

講師が語る教室の魅力
インタビューしました♪

ｓｏｒａの編み物教室
～Ｓｏｒａ先生～

格花と斬新な盛花 未生流 ( 庵家 )
～遠藤重圃先生～

中国語会話
～李 美先生～



担当講座名：ｓｏｒａの編み物教室

Ｓｏｒａ先生

先生が編み物を始めたきっかけは何
だったのでしょうか？

祖母や母が編み物をしていたこともあり、家
に毛糸がたくさんありました。その影響もあ
り、小さいころから見様見真似で始めたのが
きっかけです。自分が一人っ子だったため、
一人遊びとなるとやはり手芸系のものばかり
だったので、編み物の他にも洋裁にビーズ、
刺繍や粘土細工と一通りの手芸を楽しんでま
した。高校卒業後は洋裁学校に通っていたの
で、しばらく編み物とは縁遠い日々を過ごし
ていましたが、子どもが大きくなるにつれ、
手作りの服も作らなくなった頃にママ友さん
に誘われ手芸部に入部、そこでお人形の衣装
を編んだところ皆から絶賛され、編み物熱が
復活しました笑 その頃は委託販売もしてい
ました。

教室の内容について教えてください。

毎回各自でお好きなものを自由に編んでもら
える教室にしたいと思っています。決められ
たものを作る教室だと面白味がないじゃない
ですか。自分が作りたいものを作りたいサイ
ズで完成させる、そうすることで自分だけの
オリジナルでお気に入りの作品が出来上がる
はずです🎶そのお手伝いをさせていただきま
す😊



ご自身の作品の中で思い出に残る
作品を教えてください。

一番の思い出は、高校生の頃、彼へのプレゼ
ントでセーターを3日で編み上げたことです
笑
3日で編めたという達成感だけが印象に残っ
ており、その時の彼の反応やセーターのデザ
イン等ほとんど記憶にありません。それから
しばらくは編み物に手を出しませんでした。
完全に燃え尽きましたね笑
そして今なら3日では到底編めません。若さ
と恋の力ってすごい♥

編み物の魅力を教えてください。

他の手芸では、間違えたらやり直しがきかな
いことが多いですが、編み物は編み間違えた
らほどけばいい🎵
何度でもやり直しがききます！たとえ間違え
たとしても、それが作品の味となり、間違え
も間違いじゃないと思えちゃうんです。

先生からメッセージ

手芸が苦手な方でも大丈夫♪何度でもやり直
しがききます！編み図を見て編むという基本
にとらわれず自由に楽しく編んでいきましょ
う。きっと素敵な作品が出来上がるはずです
♡お気軽にお越しください。



担当講座名：格花と斬新な盛花 未生流(庵家)

遠藤重圃先生

先生が華道を始めたきっかけは何
だったのでしょうか？

もともとお花が好きで、30歳くらいの時、米
子市の合同花展を見に行く機会があり、そこ
で、作品の美しさに感動し、習いに行こう！
と決心し始めたのがきっかけです。数多い流
派の中でも、床の間に飾る格花がとても素敵
でいいなぁと思ったのが未生流でしたのでこ
の流派を選びました。

教室の内容について教えてください。

毎講座、皆さんで同じ花材を使って生けてい
きます。
1月は松竹梅、3月は桃、5月は菖蒲、9月は
重陽など、1年を通して、季節のお花を楽し
みましょう。



ご自身の作品の中で思い出に残る
作品を教えてください。

30年前、浜田市の市部展で、格花を展示させ
てもらった作品が印象に残っています。
まだ自分も若く、熱心に頑張っていた時でし
たのでその頃の作品たちはとても思い出深い
です。
その他にも、地元の公民館祭など、思い出は
たくさんあります。

未生流いけばなの魅力を教えてくだ
さい。

盛花・・・自由花ともいわれ、明治末期の自
然主義時代に発生した生け花の一様式。
浅い水盤など生け口の広いものに七宝，剣山
などの花留を用い，自然の様相を主客2部分
の調和で表現します。
格花…天円地方の合体した直角二等辺三角形
に天・地・人の三つの枝を配して自然と人間
の調和した、秩序をもった草木のあるべき姿
によって和の美を表わします。
根本は陰と陽を重んじた「いけばな」
同じ花材でも活ける人の感性で、それぞれの
作品に個性が出てきます。それもいけばなの
醍醐味です。

先生からメッセージ

何も分からなくても大丈夫です。とっつきに
くいと思われがちですが、自分で生けて楽し
んでもらえることが一番です♪そしてお花に
触れる生活を送ることで、心が豊かになるは
ずです。丁寧にアドバイスをさせていただき
ますので、気楽な気持ちでお越しください。



担当講座名：中国語会話 李 美先生

先生が中国語を始めたきっかけは何
だったのでしょうか？

仕事で出会った中国語の先生に誘われて、週
1回1時間の教室に通うようになりました。
中国語を通してたくさんの人と出会い、自分
の世界を広げることができて本当に良かった
と思っています。

教室の内容について教えてください。

私は中国で生活するようになった時に、中国
語が通じず苦労しました。
その経験を踏まえて、中国語で会話をするた
めの、会話の練習を中心とした授業内容にし
ていきたいと考えています。



中国語の魅力を教えてください。

日本人は普段から漢字を使用していますので、
中国語は学びやすい言語だと思います。
また、日本語にはない発音が多いので、異な
る言語のリズムを楽しむことが出来ます。

先生からメッセージ

中国語を通して新しい出会いを見つけていた
だけるような教室にしたいと思っています。
初めての方も丁寧に指導いたしますので、ぜ
ひ一緒に中国語会話を楽しみましょう♪
请随时前来～♪(お気軽にお越しください)



冬

水の特性を利用し、音楽に合わせてパワフルに動きましょう！

誰にでもできる簡単な太極拳と、心と身体を整える中国養生法を
学びましょう。

肩こり・腰痛・便秘をはじめ高血圧など、
心身症の症状に悩む方へ健康増進の手助けをします。

見せかけのプロポーションでなく、インナーマッスルからしなやかで
強い筋肉を身につけましょう！
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